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夏至のころ。2011　6/21
めぐみの雨が農園にふりそそぎ、野菜やお花がイキイキと育っていますね。うまく育たなく
ても失敗は成功のもと。のんびり、いきましょう！
今回は、マナロミファームから報告が届きました。そしてサラダ農園さんから「農園みまわ
りさん報告」もあります。

◆マナロミファームレポート　２０１１.６．６晴れ時々曇り
　畑作りを始めてから約１ヶ月経過し、その間苗を植えた野菜たちは、みるみる成長し、
花を咲かせ、実を結ぶようになりました。中でも一番早く、大きく育ったのは、ピーマンです。
　そしてきょう、初めての収穫の日を迎えました。程よい大きさのものはまだ一つしかありませんが、
その一つに感謝を込め、はさみをいれました。とれたてのピーマンで夕食にピザをつくり、いただき
ました。甘くてほのかに苦い味はなんとも言えず、普段スーパーで買う市販のピーマンとは大違い
だねと家族で感心しきりでした。これからの収穫も楽しみです。
（つやつやしたおいしそうなピーマンがなってましたものね！初収穫、おめでとう！）

◆2011.6.7曇りのち時々雨
　畑作りの際にまいたトマト、ミニトマト、フルーツ
トマトの苗は時期が遅かったせいか、発芽せず、
残念ながらあきらめ、かわりにミニトマトとレッド
ピーマンの苗を植え、ほうれん草とルッコラのタネ
をまきました。苗物はまだまだ成長が見込まれる
ので、支柱を長めのもので補強することにしました。
ほうれん草とルッコラは葉野菜なので収穫が期待
できると思います。

ＮＰＯ　PTPLから連絡
①屋上に来る一般の方たちにむけて農園の趣旨と
　お願いの掲示をしました。目に余る行為がふえていて、
　気づくとアトレ目黒さんが注意をしてくださっていました
　が後をたたないとのこと。文章作成にはとても悩みまし
　た。家で野菜作りを楽しんでくださることを願ってます。

■たたみ一畳農園は、HAND IN HAND～アジア
の子どもたちの秋の収穫祭～の一つの活動で
す。都会の子どもたちが自然と五感で親しみ、自
然と仲良くなっていく場として、アトレ目黒さんの
協力を得て2004年から展開してます。

■NPO PLANT A TREE PLANT LOVE
　108-0073　
　港区三田2-21-11パークハイム三田103号
　電話03-6436-0335　FAX03-6436-0337
　http://www.plantatree.gr.jp

　　　　　　　菜の花のタネをとって、保存してくださっている農夫さんへ
読売新聞６月１４日付朝刊に「幸福の黄色い花」作戦という記事が載りました。岩手大槌町の荒れ
果てた河川敷に菜の花を咲かせようと耕し続ける金山文造さん。役場が津波でのみこまれ大きな
被害が出た町で始まった希望のプロジェクトです。農園でとれた菜の花の種を金山さんに
　　　送れたらいいなと思い、今新聞社に問い合わせています。返事を待って、
　　　　　　　　みなさんと相談して決めたいと思います。意見をお寄せください。

●ピーマンをピザにのせてものすごく
　おいしかったです。（真成実）



 

 

 

 

 

 

 

◆農園みまわりさんからの報告（サラダ農園さんより）

◎うめだ農園さん：ブルーベリーの実ができています。
　　　　　　　　　　　　熟すまでもう少しですね。（スズメは
　　　　　　　　　　　　食べごろを知っているようですよ。
　　　　　　　　　　　　どっちが先に食べるか…。競争ですね。）

◎空のタネ農園さん：ホタルブクロの花がきれいです。
　　　　　　　　　　　　　キュウリのつるが外へのび始めて
　　　　　　　　　　　　　います。（育ち盛りのキュウリですね）

◎タピラスみんなの農園さん：これはなんの野菜でしょうか。
　　　　　　　　　　　　　サトイモ？見慣れない野菜ですね。
　　　　　　　　　　　　　（ちょっと名前がわからないのです…。
　　　　　　　　　　　　　植えた覚えも種をまいた覚えもなくて。
　　　　　　　　　　　　もう少し大きくなるまでまてばわかるかも）

◎ひびりさ農園さん：とうもろこしが威勢よく育っています。
　　　　　　　　　　　　（実がなるといいですね。今まで一度も
　　　　　　　　　　　　この農園で実がなったことがないんです～。
　　　　　　　　　　　　支柱をしっかりたててあげてくださいね）

◎マナロミファームさん：キュウリとナスの実が育っています。
　　　　　　　　　　　　（キュウリ、おいしそうですね。りっぱ！）

マナロミファームさん：この細かな芽の列はなんなのでしょう。
　　　　　　　　　　　　　（行列、かわいい！）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　

◆サラダ農園のようすです。
　かぼちゃの苗が急に大きくなってきました。
芽欠きのやり方が収穫を左右するのだそうです。
大きな実がなるようにあれこれ調べて勉強中です。
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